

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Camino sin ley

La secuencia de accidentes letales de motocicletas en las inmediaciones del tramo de Tres Marías de la carretera México-Cuernavaca enlutó muchos hogares.

Quedó documentado, incluso con videos, que la causa principal fue el exceso de velocidad. Se desplazaban a más de 250 kilómetros por hora, algunos "echando carreritas".

No fue un episodio aislado. Manejar a velocidades de vértigo es el pasatiempo de muchos motociclistas los fines de semana.

Tal parece que las carreteras estuvieran al margen de la ley. Atrás de los accidentes fatídicos está la decisión de que elementos de la Guardia Nacional del más

bajo nivel cuiden esas arterias, sin hacer otra cosa que cuidarse del sol.

¿Cuántos radares de velocidad funcionan y quién los controla? ¿Quién asume la responsabilidad por la falta de ley en la carretera?

¿Y el Consejo de Salubridad General?

Las señales encontradas que emanan del gobierno sobre el regreso a clases presenciales no abonan a la confianza, sino a la inquietud.

El Presidente se tomó su tiempo, sopesó la reacción popular y decidió terminar de tajo con el tema de la carta responsiva que, por indicación de la SEP, los padres tenían que firmar para que sus hijos retornaran a clases presenciales.

No sólo la desautorizó, la descalificó de manera áspera. "Fue una decisión de abajo", dijo, y la consideró propia de la visión autoritaria del periodo neoliberal.

¿La Secretaría de Educación y la de la Salud están trabajando de manera coordinada o cada una toma decisiones por su parte? ¿Por qué no se convoca al Consejo de Salubridad General para tomar una decisión colegiada con sustento científico?

Sería la opción para sacar el tema del regreso a clases presenciales del jaloneo político y dar certidumbre a los padres de familia.

Los espectáculos de septiembre

El zócalo capitalino seguirá tomado. La instalación sobre los 500 años de resistencia indígena termina temporada el día último de agosto, pero que nadie se achicopale, ya viene con todo el espectáculo relativo a los 200 años de la consumación de la Independencia.

La idea original es hacer una recreación de la entrada a la capital del Ejército Trigarante con una cabalgata con cientos, acaso miles de jinetes, ataviados según los usos y costumbres de 1821, que cabalgaran del Castillo de Chapultepec a la Plaza de la Constitución.

Pero la pandemia tiene ese plan en veremos. Por las dudas ya se diseña

otro espectáculo multimedia.

El objetivo es que haya otro mes de verbena popular en el zócalo. Lo ideal será obsequiar cubrebocas tricolores a todos los visitantes.

Medallas de humo

El cálculo inicial era regresar de Tokio con al menos de 10 medallas. Lo dijo y lo reiteró Ana Gabriela Guevara.

Todo se preparó para premiar a su regreso a los ganadores, pero cómo se consiguieron solo cuatro medallas tuvieron que improvisar. Se les ocurrió dar medallas a los atletas que consiguieron cuartos lugares.

Qué bien que se reconozca el esfuerzo de los deportistas, pero que no se use para organizar eventos políticos en beneficio del régimen.

México ocupó el lugar 84 en la tabla de medallas. Hasta ahora nadie ha asumido la responsabilidad por ese descalabro.

¿Se quiere pasar ese resultado como un éxito? Son capaces.

El Presidente se tomó su tiempo, sopesó la reacción popular y decidió terminar de tajo con el tema de la carta responsiva..

